

# Fraktionsbericht FDP Wettingen

---

## Einwohnerratssitzung vom 06.03.2025

- › Die FDP Wettingen freut sich besonders, **Severin Haas als neues Mitglied in der Fraktion und im Einwohnerrat** willkommen zu heissen. Mit frischem Engagement und neuen Perspektiven wird er die Arbeit der Fraktion bereichern – die FDP blickt gespannt auf die gemeinsame Zeit und die kommenden Herausforderungen.
- › Beim **Reglement über die Tätigkeit und Entschädigung des Gemeinderats** unterstützt die Fraktion den überarbeiteten Vorschlag. Entscheidend bleibt, dass das neue Führungsmodell langfristig **Effizienz- und Kostengewinne** bringt. Daher soll während der Legislatur 2026–2029 eine **Zwischenauswertung** erfolgen. Allgemein schätzt die Fraktion, zu viele gleichzeitige Änderungen bei einem Systemwechsel als heikel ein.
- › Der  **kommunale Energieplan** gibt eine Richtung vor und sieht unter anderem den **Ausbau der Fernwärme durch die Regionalwerke Baden (RWB) bis nach Wettingen** vor. Dies ist ein wichtiger Schritt in die richtige Richtung. Allerdings bleibt offen, ob das volle Potenzial der Fernwärme tatsächlich ausgeschöpft wird – insbesondere, da die **Energie Wettingen AG sich entschieden hat, kein eigener Netzbetreiber zu sein**. Hier wird sich zeigen, wie die Umsetzung weiter voranschreitet.
- › Beim **Kreditbegehren für den Leuchtmittlersatz** steht für die Fraktion eine **Grundsatzfrage** im Raum. Auch wenn die Kosten auf den ersten Blick hoch erscheinen, sind die Investitionen notwendig. Die zentrale Frage ist, **ob die Genehmigung für alle Standorte auf einmal erfolgen soll oder ob sie besser in die einzelnen Verpflichtungskredite integriert wird**. Entscheidend ist, dass **moderne, energieeffiziente Leuchtmittel so schnell wie möglich zum Einsatz kommen**, da dadurch **jährliche Betriebskosten eingespart werden können**.
- › Beim **Postulat zum Feuerwerksverbot** ist unsere Haltung klar: Eigenverantwortung. Ausserdem gehört eine solche Regelung vom Kanton geregt. Dazu kommt, eine Umsetzung auf Gemeindeebene wäre nur schwer kontrollierbar.

Fraktion FDP, DC